

**Antrag an den CDU Parteitag am 22./23.11.2019 in Leipzig**

---

## **Für eine EU-weite anwenderfreundliche Lebensmittelkennzeichnung**

- 1 Die CDU lehnt nationale Alleingänge bei der Einführung von farblichen
- 2 Nährwertkennzeichnungssystemen ab und befürwortet eine europäische Gesamtlösung.
- 3 „Lebensmittelampeln“ verwirren den Verbraucher und greifen zugunsten internationaler
- 4 Großunternehmen und zu Lasten kleiner und mittelständischer deutscher Unternehmen in den
- 5 Markt ein. Untersuchungen zeigen, dass der Verbraucher zudem Systeme wie den französischen
- 6 Nutriscore missinterpretiert. Die CDU lehnt eine Stigmatisierung von Lebensmitteln in „gute“
- 7 und „schlechte“ Produkte ab und weist den Versuch, deutsche Spezialitäten wie Brot, Wurst
- 8 oder Käse als „ungesund“ zu brandmarken zurück.